
 

 

福岡中央一丁目町内会役員会議事録 
                 福岡中央一丁目町内会 

会長   丸山 治雄 
１２月１０日第３回役員会を福岡中央一丁目町内会集会所で行いました。 

９：００～９：３０ 大掃除 雨樋の掃除、床掃除、窓ガラス拭き。 

９：３０～１１：００ 役員会 
 
１． 報告事項 
１） １０月８日の東地区スポーツフェスティバルに参加 

感染予防のため、午前中のみ開催で参加者には弁当を配布 ４９名参加 
２） 秋の環境美化、花いっぱい事業 １０月２８日、２９日実施 

シャクナゲ３本、チューリップ 500 球とビオラ 624 鉢を植えました。 
約３０名参加 

３） ふじみ野市総合防災訓練 福岡中学校にて１１月１２日実施 ８名参加 
起震車による地震体験、ワンタッチテントの設置・撤収訓練等実施 
参加者が過去最低でした、来年度は大勢の参加お願いします。 

４） 餅つき大会  １２月３日実施。 
２年ぶりの開催で、約１２０名が参加しました。 
改善点は、別途取り纏めて来年度以降の運営に反映させます。 

５） クリスマスコンサートとして１２月２４日（日）１０時より実施予定 
既に配布したチラシをご覧ください。子ども達へのクリスマスプレゼントを予定。 

６） 集会所北側を清掃し固まる土を敷設、東西北に雑草よけを施設済み 
７） 福岡小学校が募集した水泳学習支援、ミシン学習の補助。 

鈴木校長より「ご協力有り難うございました」と感謝の言葉がありました。 
 

２． 審議事項 
１） 新年会 １月１４日に実施します。裏面をご覧ください。 

２）来年度の事業、予算の編成方針について自由討論を行いました。 
旅行は参加者が少なくここ２年中止になっているのでどうするか、 
小学生への補助金の新設、子ども会への補助金の復活、環境整備の補助金増
額等に関して意見を自由討議で行いました。ここで出た意見を参考に来年度の
運営方針を決めます。 

３）囃子連の活動支援 
会員増強に御協力をお願いします。元旦・節分の山車の設置に御協力をお願い
します。詳細は囃子連会長の白崎さんまでお問い合わせください。 

３． その他 
集会所の備品収納場所と、在庫数の管理点検表を作成する。 
お願いです、評議員、福祉委員を募集しています。丸山までお問い合わせくださ
い。 


